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VERBALE ASSEMBLEA 
 
Sabato 10/11/2012 alle ore 10:00 presso i locali della Scuola Secondaria G.D.Petteni di 
Redona si è riunito il Comitato dei Genitori dell'Istituto Comprensivo per deliberare sul 
seguente ordine del giorno: 

1. Conoscenza nuovi Rappresentanti di Classe 
2. Nomina corpo Nuovo Comitato Genitori 
3. Festa d'inverno 
4. Progetto Calendario 
5. Aggiornamento Progetto mensa 2012/2013 
6. Aggiornamento Progetto musica 2012/2013 
7. Varie ed eventuali  

 
Sono presenti 18 genitori di ragazzi iscritti alle 3 scuole (Infanzia, Primaria, Media) 
dell'Istituto comprensivo di cui gran parte nuovi rappresentanti di classe eletti lo scorso 
Ottobre 
 

 
1 - Conoscenza nuovi Rappresentanti di Classe 

Nell'ottica di riuscire a coinvolgere il maggior numero di genitori possibile sarebbe uti le che 
ciascun rappresentante di classe facesse pervenire alla Presidente del comitato gli  
indirizzi e-mail dei rispettivi genitori; a tale proposito si ricorda che, per motivi di privacy, 
sarebbe bene ricevere da loro l'autorizzazione a fornire il proprio indirizzo. 
 
Per la stessa ragione di riservatezza si raccomanda tutti i  rappresentanti di classe, 
nell'utilizzo della posta elettronica come mezzo di distribuzione di avvisi e comunicazioni 
varie, la cautela di utilizzare la funzione CCN (copia per conoscenza nascosta) in modo da 
limitare al massimo la diffusione di indirizzi email privati. 
 
Prima della pausa natalizia verrà pianificato una nuova assemblea del Comitato Genitori  a 
cui parteciperà anche il nuovo Dirigente dell'Istituto, Prof. Alessio Masserini, che ha 
espresso la volontà di presentarsi personalmente e conoscere tutti i rappresentanti di 
classe. 
 

 
2 - Nomina corpo Nuovo Comitato Genitori 

Per il nuovo anno vengono confermate all'unanimità dei presenti le seguenti cariche: 
Presidente del Comitato: Tiziana Comi – presidente.coge@gmail.com 
Vice presidente: Ingrith Gamba – vicepresidente.coge@gmail.com 
Segretario: Gianpaolo Ronzoni – segretario.coge@gmail.com 
 
Si ricorda che il Comitato Genitori è ad oggi un'associazione con statuto non registrato e 
pertanto, pur avendo la possibilità di gestire dei fondi ed emettere ricevute, non può aprire 
un c/c e pertanto per tutti quei progetti che comportano il pagamento di denaro da parte 
delle famiglie (in particolare progetto mensa e progetto musica) sono presenti delle 
difficoltà organizzative 
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Inoltre la gestione dei fondi da parte del comitato direttivo potrebbe risultare molto più 
trasparente rispetto all'attuale utilizzo di un libretto postale. 
 
Pertanto, visto che sono state ricevute sufficienti garanzie che quantomeno per i prossimi 
2 anni l'Istituto Petteni manterrà la stessa denominazione, si ritiene opportuno redigere e 
registrare un proprio statuto; i costi di registrazione sono quantificabili in circa 300€ 
 
A proposito di soldi si comunica che, dopo l'ultima spesa di 100€ per l'iscrizione annua al 
Polo Civico, il saldo attivo del comitato genitori è di 1060€, di cui 800€ già impegnati sul 
progetto scacchi destinato ai ragazzi delle classi terze e quarti della scuola primaria. 
 

 
3 - 4 - Festa d'inverno + Progetto Calendario 

Domenica mattina 09/12 si terrà nelle strade del quartiere l'annuale festa d'inverno 
organizzata dal Polo Civico di Redona a cui, come già detto, anche il comitato genitori  
aderisce insieme a molte altre associazioni del territorio. Si approfitterà tra l'altro 
dell'occasione per raccogliere se possibile dei fondi per sostenere i propri progetti; viene 
fatto giustamente notare che svolgendosi su suolo pubblico è fortemente sconsigliato 
esporre prezzi, ma bisogna esclusivamente avvalersi della formula “offerta libera”. 
 
In particolare si è pensato di presentare in anteprima il calendario con alcune “opere” dei 
nostri ragazzi che oramai da qualche anno viene realizzato grazie al coinvolgimento di 
numerosi sponsor, fermo restando che quest'anno, se verranno confermate tutte le 
prenotazioni, il saldo tra la quota degli sponsor e le spese per la stampa di 750 calendari 
potrebbe risultare già di per se molto vantaggioso: 
Entrate (150€ x 24) 3.600€ - Spese 1.500€ = 2.100€ 
 
Viene inoltre accettata la proposta della Presidente del Comitato genitori di realizzare 
dell'oggettistica di cancelleria (matite, gomme, agendine, segnalibri, portapenne, etc..) 
ricoperta sempre con disegni realizzati dai ragazzi delle scuole ed adesivi del comitato; a 
questo proposito un genitore offre la propria disponibilità per aiutare nella realizzazione 
materiale degli articoli. 
 
La festa d'inverno coincide con la settimana dell'Unesco e pertanto presso le sale della 
Casa Civica verrà allestita un'esposizione dei lavori eseguiti nelle scuole del quartiere con 
tema "L'alimentazione sostenibile"; il prossimo 13/11 la Vicepresidente del Comitato 
genitori parteciperà ad un incontro con le insegnanti referenti di ciascuna scuola per 
organizzare al meglio l'esposizione. 
 
Ci sarà certamente bisogno di alcuni genitori disponibili ad allestire il venerdì mattino 
precedente 07/12 tale mostra nonché il lunedì mattino 10/12 per sistemare i locali; si 
chiede pertanto ai rappresentanti di classe presenti  di ricercare tra i  propri genitori  
qualcuno che avesse tempo e voglia di fare della ginnastica gratuita. 
 
Per la mattina della festa in strada viene inoltre proposto di far partecipare attivamente, sia 
nelle fasi preliminari di allestimento che come presenza costante presso il banchetto del 

http://www.polocivico.org/coge.htm�


 
http://www.polocivico.org/coge.htm 

comitatogenitoripetteni@gmail.com 

Comitato Genitori, alcuni ragazzi di 3° media 
 

 
5 - Aggiornamento Progetto mensa 2012/2013 

Fortunatamente il comportamento dei ragazzi in mensa quest'anno non sta dando 
problemi; nel corso del mese di Ottobre alla Presidente del Comitato Genitori  erano 
pervenute, a progetto già partito, altre 5/6 richieste per i  2 giorni senza rientro, ma affinché 
il rapporto costo/persona rimanesse conveniente per tutti gli iscritti serviva raggiungere 
una quota minima di 15 ragazzi. 
 
Viene quindi ribadita l'impossibilità di accogliere tali richieste; pertanto entro la fine del 
mese verranno fatti i calcoli esatti del costo procapite per il versamento del saldo 
relativamente alla quota di copertura del servizio offerto dalla cooperativa L'Impronta di 
Seriate (educatori). 
 

 
6 - Aggiornamento Progetto musica 2012/2013 

Si ribadisce che il progetto musica d'insieme partirà regolarmente dal mese di Febbraio 
2013. 
 
Per quanto riguarda l'idea di realizzare un coro con i ragazzi delle elementari  Presidente e 
Vicepresidente del Comitato Genitori hanno incontrato le maestre della scuola le quali, 
sulla base della loro esperienza, hanno espresso delle perplessità legate al fatto che 
l'eccessivo impegno potrebbe incidere sull'effettiva frequenza soprattutto sul lungo periodo 
pertanto si è ritenuto per il momento di accantonare il progetto. 
 

 
Varie ed eventuali 

La maestra di 5° elementare Laura Stefanelli ha presentato a Presidente e Vicepresidente 
del comitato genitori un interessante progetto che coinvolge in particolare i ragazzi delle 
classi “filtro” di ciascuna scuola: gruppo dei grandi nella scuola dell'infanzia, 5° elementare 
e 3° media. Il titolo del progetto è “Macedonia d'arte: generazioni a confronto” e si prefigge 
come obiettivi, tra gli altri, quello di valorizzare le differenti competenze nonché acquisire 
consapevolezza di sé attraverso l'arte, la musica, il racconto. 
 
La descrizione del progetto, molto articolata ed esauriente, verrà messa a disposizione sul 
sito del comitato genitori; viene proposto, e l'assemblea approva all'unanimità dei presenti, 
di autorizzare il direttivo a contribuire a tale progetto con una cifra variabile (fino a 500€) in 
base all'esito della raccolta fondi grazie alla realizzazione del calendario e durante la festa 
d'inverno. 
 
Si ricorda che nel prossimo week-end si rinnova il Consiglio di Istituto (che rimane in 
carica 3 anni) a cui parteciperanno anche gli 8 genitori più votati tra i 12 presenti  
nell'apposita lista che verrà distribuita nei prossimi giorni; vista l'importanza dell'organo si 
chiede di ricordare a tutti i genitori di trovare un pò di tempo per partecipare a questa 
votazione. 
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Si fa notare che nella lista sono giustamente rappresentate tutte le scuole del plesso 
scolastico e sarebbe opportuno che i genitori indirizzassero la loro preferenza verso uno 
dei candidati di riferimento della scuola dei propri figli per garantire la più vasta 
rappresentatività possibile 
 
Viene avanzata da un genitore presente l'idea di definire un progetto dettagliato (con 
obiettivi a breve, medio e lungo termine) da sottoporre al consiglio d'istituto per aumentare 
l'offerta formativa della lingua inglese nella scuola primaria. Il progetto andrebbe realizzato 
a “costo zero” sfruttando le ore di approfondimento/arricchimento previste dall'orario 
curriculare degli insegnanti e non avrebbe come finalità primaria l'insegnamento didattico 
della lingua bensì l'utilizzo della lingua inglese durante lo svolgimento di altre attività sia 
didattiche (ad esempio una lezione di matematica) che ludico/sportive 
 
Non ci si nasconde, anzi sono in parte già emerse, delle difficoltà nel coinvolgere il corpo 
docenti in un progetto simile ed oggi non c'è stato i l tempo necessario ad approfondire un 
argomento così complesso, ma, come si suol dire, il sasso è stato lanciato. 
 
 
Alle ore 12:00 termina l'assemblea  
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